

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Osten VS Westen (Putin VS Biden)

Datum: 21. Juni 2021 um 13:10

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrter Herr Trump,

nachdem Du so abserviert wurdest, bin ich davon überzeugt, dass alle Dir zugefallenen Ereignisse geistig durchmachst. Wenn Du zurückkehrst, hast Du hoffentlich all Deine Vorurteile verarbeitet, und bist bereit an die richtigen Stellen anzupacken.

Dein Kollege Herr Präsident Biden ist wie erahnt die Marionette von den Europäern. Die Null Toleranz Politik gegen den Osten bringt Verzicht der eigenen Werte mit sich, weil es ein Angriff in die Kultur des anderen ist. Nur weil mein Freund erfolgreich mit dem Rauchen aufgehört hat, muss er mich nicht zwingen es Ihm gleichzutun. Ich habe das Recht über meine Gesundheit selbst zu entscheiden.

Ohne eine Akzeptanz meiner Kultur fühle ich mich in einer Gesellschaft nicht wohl, weshalb ich genauso auf die Freundschaft der Fremden verzichten kann.

Anstatt dass jedes Land an die Beseitigung Ihrer eigenen Korruptionen zuerst arbeitet, die zur Sozialen-Spaltung führen, und somit die Demokratie-Struktur verhindern, beziehungsweise zerstören, suchen Sie Fehlern bei den anderen um die eigene Macht zu demonstrieren.

Es gab eine Zeit, da haben viele Investoren in China investiert, weil es eine Win-Win-Situation war. Die Chinesen waren schlau, haben daraus gelernt, sich weiterentwickelt bis zur Ihren aktuellen Stand. Während der Anfangszeit hat sich keiner für Ihre Politik oder auch Kultur interessiert, denn Sie sicherten unseren günstigen Konsumverhalten. Mittlerweile gehören Sie zu den Weltmächten, und plötzlich will sich der Westen in Ihrer Politik einmischen, beziehungsweise schlecht machen. Mich wundert es nicht, weshalb Sie sich mit Russland eine Allianz gebildet haben.

In 4 Jahren wird Deine Chance kommen, in dem Du zeigen kannst was in Dir steckt. So wie es aktuell aussieht schwächelt Herr Präsident Biden mit Seiner Gesundheit. Die Zeit vergeht zwar schnell, aber für einen gesundheitlich Angeschlagenen ist die gleiche Zeit eine Ewigkeit. Er gehört zu der alten Schule, die instinktiv gegen den Russen etwas haben müssen, weil es in der Vergangenheit immer so war. Seine letzte

Unterhaltung mit Herrn Präsident Putin klang zwar diplomatisch, mit dem einen Ergebnis dass die Diplomaten wieder in die Länder dürfen, ansonsten hat es nur die Europäern besänftigt, und bestätigt die Oberhand zu halten. Mit dieser Arroganzhaltung ist der kalte Krieg vorprogrammiert.

Ich bin zuversichtlich, dass Du der richtige bist, der den alten Muster bricht, um mit allen eine Win-Win-Situation zu erzeugen.

Mit freundlichen Grüßen

Dein Sonnenkönig Horus (metaphysisch)